



STADE MAURICE BOYAU

Dax, France

Inauguré en 1958, le Stade Maurice Boyau est situé à proximité immédiate des emblématiques arènes de Dax et du centre historique de la Ville. De par son emplacement urbain stratégique, son ancienneté, son vécu rugbystique riche, il est un équipement structurant et patrimonial du territoire, bien connu de toutes les générations actuelles de Dacquois et Grands Dacquois. Toutefois l'ancienneté du stade fait qu'il ne répondait plus aux prescriptions exigées par la Fédération Française de Rugby (FFR).

Le projet prévoit donc la destruction de la petite tribune Est et la construction d'une nouvelle tribune de 2 000 places, dont 500 places VIP, avec un salon en haut de gradin de 800 m² utiles et avec des annexes spectateurs en rez-de-chaussée, la réalisation de la voie de desserte de secours de la tribune à partir du Boulevard des Sports et le traitement du parvis arrière de la nouvelle tribune et l'aménagement et les travaux de VRD de la nouvelle tribune.

Cohérence avec l'environnement et le projet global

Au delà des impératifs fonctionnels nous avons conçu cette nouvelle tribune en tenant compte de celle existante, en termes de volumétrie et d'implantation, de façon à améliorer la cohérence globale des deux tribunes. La tribune est implantée au plus près possible de l'aire de jeux de rugby, donc en empiétant sur la piste d'athlétisme tout en conservant une possibilité de passage pour le départ de la course traditionnelle annuelle, ainsi que l'aménagement d'un pesage en continuité de celui existant tout autour de la pelouse.

Traitement architectural et paysager des espaces publics et abords

Le parti architectural retenu est sobre, sans gesticulation (...)

Maîtrise d'ouvrage
Ville de Dax

Programme
Construction de la nouvelle tribune Est
de 2007 places assises

Surface
2 038 m²

Coût des travaux
3 700 000 € HT

Statut
Livré en 2019

Stade

